



Steigende Rentabilität und über eine Milliarde Euro Umsatz: Ducati bestätigt zum Jahresende 2023 seine Stabilität

- Im zweiten Jahr in Folge übersteigt der Umsatz des Motorradherstellers aus Borgo Panigale eine Milliarde Euro
- Das Betriebsergebnis im Jahr 2023 ist mit 112 Millionen Euro das beste aller Zeiten, die Rentabilität steigt im Vergleich zum Vorjahr auf 10,5 %
- Claudio Domenicali, CEO Ducati: *"Die von Ducati im Jahr 2023 erzielten Ergebnisse bestätigen die strategischen Entscheidungen und die selbstfinanzierten Investitionen der zurückliegenden Jahre. Gestärkt durch die erreichten Ziele blicken wir mit Entschlossenheit in die Zukunft und setzen den Entwicklungsplan der Marke und der Produktpalette fort."*

Borgo Panigale, Bologna, 19. März 2024 - Ducati schließt das Jahr 2023 mit sehr erfreulichen Finanzergebnissen ab. Die positive Bilanz bestätigt die Solidität des Unternehmens und zeigt, dass die in den zurückliegenden Jahren getroffenen strategischen Entscheidungen richtig waren.

Das Betriebsergebnis des Jahres 2023 ist mit **112 Millionen Euro das beste, das Ducati je erzielt hat**. Die **Rentabilität des Unternehmens hat sich im Vergleich zum Vorjahr weiter erhöht** und liegt bei **10,5 %**.

Trotz des zunehmenden internationalen Wettbewerbs und der Schwierigkeiten auf dem chinesischen Markt **übersteigt der Umsatz des Motorradherstellers aus Borgo Panigale** im zweiten Jahr in Folge **die Grenze von einer Milliarde** und entspricht mit 1.065 Millionen Euro beinahe dem Rekordwert von 2022 (1.089 Millionen Euro).

Im Jahr 2023 **wurden 58.224 Motorräder an Ducatisti** in aller Welt ausgeliefert. Ein Ergebnis, das zwar leicht unter dem von 2022 liegt, aber das vergangene Jahr hinsichtlich der Verkaufszahlen zum drittbesten in der Geschichte des Unternehmens macht.

"Die von Ducati im Jahr 2023 erzielten Ergebnisse bestätigen die strategischen Entscheidungen und die selbstfinanzierten Investitionen der vergangenen Jahre. Wir haben das Geschäftsjahr mit einem Umsatz von erneut über einer Milliarde Euro und einem Rekordbetriebsergebnis abgeschlossen. Hinzu kommen die Erfolge im Rennsport, wo wir zum zweiten Mal in Folge Weltmeister in der MotoGP und der WorldSBK geworden sind", erklärt Claudio Domenicali, CEO von Ducati. "Gestärkt durch die erreichten Ziele blicken wir entschlossen in die Zukunft und setzen den Entwicklungsplan der Marke und der Produktpalette fort. Wir verfolgen den Wunsch, unsere Präsenz auf neue Segmente auszuweiten, neue Motorradfahrer anzusprechen und die Gemeinschaft der Ducatisti zu vergrößern. Der für dieses Jahr geplante Einstieg in den Motocross-Sport ist der Beweis dafür."



Henning Jens, CFO von Ducati, fügt hinzu: *"Das Jahr 2023 war geprägt von einem globalen Motorradmarkt-Szenario mit wachsendem Wettbewerb und einer herausfordernden wirtschaftlichen Situation auf der ganzen Welt. Trotzdem konnte Ducati das Jahr mit einer weiteren Verbesserung der Rentabilität abschließen und erreichte eine Umsatzrendite von 10,5 % sowie ein neues Rekordergebnis. Dies war möglich dank eines sehr attraktiven Modellmixes und der intensiven Kostendisziplin und Effizienz in allen Prozessen. Das Ergebnis zeigt auch, dass Ducati mit einer klaren Strategie auf einer soliden finanziellen Basis agiert und auch in schwierigen Jahren eine gute Leistung erbringt."*

Für das Jahr 2024 stellt Ducati der Öffentlichkeit sieben neue Modelle vor, die eine immer anspruchsvollere Produktpalette mit technologisch fortschrittlichen Motorrädern und einem unverwechselbaren Design erweitern.

Zu den am meisten erwarteten Modellen gehören sicherlich die neue Hypermotard 698 Mono, mit der Ducati in das Segment der Einzylinder-Super motos einsteigt, und die DesertX Rally, die die Geländefähigkeiten der DesertX-Familie dank professioneller Offroad-Komponenten auf ein noch höheres Niveau hebt. Aber auch die Multistrada V4 RS, die mit dem Desmosedici Stradale-Motor die Welten von Touren- und Supersport-Motorrädern in einem einzigen Modell vereint, und die Multistrada V4 Grand Tour, das Tourenmotorrad schlechthin für alle, die gerne lange Strecken zurücklegen.

Mehr Aufmerksamkeit wird den Sammlermotorrädern gewidmet. Für das Jahr 2024 präsentierte Ducati zwei Jubiläums-Motorräder, die den 30. Jahrestag der Geburt von zwei der bedeutendsten Modelle in der Geschichte des Unternehmens aus Bologna markieren: die Panigale V4 SP2 30° Anniversario 916 und die Monster 30° Anniversario. Beide erschienen in einer auf 500 Stück limitierten, nummerierten Serie mit speziellen Lackierungen und Komponenten.

Für die Liebhaber von Exklusivität, Performance und Handwerkskunst präsentierte Ducati die Ducati Diavel for Bentley: eine auf 500 Exemplare limitierte, nummerierte Edition, die vom Bentley Batur inspiriert ist und auf der technischen Basis der Diavel V4 aufbaut. Diese Kooperation vereint die beiden Marken bezüglich ihrer Visionen bei Technologie und Stil.

Außerdem wurden für die leidenschaftlichsten Ducatisti fünf Panigale-Sammlerstücke geschaffen, die den Erfolgen in den Meisterschaften MotoGP, WorldSBK und WorldSSP gewidmet sind. Die Panigale 2023 Replicas sind mit speziellen, von den Ducati Champions inspirierten Lackierungen versehen. Sie sind durch die Originalunterschrift der Fahrer auf dem Tank einzigartig und werden mit einem Echtheitszertifikat und vielen Zubehörteilen in einer individuell gestalteten Holzkiste geliefert.